



# Mitglieder-Versammlung

1. Februar 2025 um 16:00 h  
im Gemeinschaftsraum

Seit unserer letzten Mitgliederversammlung im September 2023 haben wir ein Jahr ohne Siedlungsfest erlebt. Trotzdem fanden viele gemeinsame Anlässe statt wie: Konzerte der ResiBar, Zäme Zmörgele und Fussball EM. Es gibt also einiges zu berichten an der

## **ordentlichen Mitgliederversammlung**

am Samstag, 1. Februar 2025 um 16:00 h  
im Gemeinschaftsraum

Die Versammlung ist öffentlich - jede Bewohner\*in der Siedlung kann teilnehmen und Ideen und Fragen anbringen.

## **Tagesordnung**

- Begrüssung
- Bericht des Vorstands und der Ressorts
- Jahresbericht 2024 und Budget 2025
- Entlastung des Vorstands
- Verdankung der ausscheidenden und Wahl der bleibenden und neuen Vorstandsmitglieder
- Informationen von der Liegenschaftsverwaltung
- Bericht zur Verkehrssituation und Planung im Quartier
- Diverses

Der Verein Hornbachsiedlung lebt dank des Engagement des Vorstands und vieler freiwilliger Helfer\*innen. Dank ihnen bleibt unsere Siedlung aktiv und attraktiv.

Miyuki Inoue verlässt den Vorstand, dafür haben sich Flo Rinderknecht, und Natascha Werthmüller entschieden, im Vorstand mitzuarbeiten.

Im Anschluss an die Versammlung gibt es um 18 h einen Aperó.

Es grüssen Euch  
Christian, Erhart, Juana, Margritt, Miyuki



# General Meeting

February 1st, 2025 at 16:00 h  
at the Community Room

Since our last general meeting in September 2023, we have experienced a year without a settlement festival. Nevertheless, many joint events have taken place, such as ResiBar concerts, Zäme Zmörgele and the European Football Championship. So there is a lot to report at the

## **General meeting**

on February 1st, 2025 at 16:00 h  
in our community room

The meeting is open to the public - every resident of the settlement can participate and raise ideas and questions

## **Agenda**

- Welcome
- Report of the board members and departments
- Financial report 2024 and budget 2025
- Discharge of the board
- Thanks to the departing members and election of the remaining and new board members
- News from the property management
- Report on the traffic situation and planning in our neighbourhood
- Miscellaneous

The Hornbachsiedlung association thrives thanks to the commitment of the board and many volunteers. Thanks to them, our housing estate remains active and attractive.

Miyuki Inoue is leaving the board - Flo Rinderknecht and Natascha Werthmüller have decided to join the board.

After the meeting there will be offered an aperitif at 6 pm.

Best regards

Christian, Erhart, Juana, Margritt und Miyuki

info@hornbachsiedlung.ch | [www.hornbachsiedlung.ch](http://www.hornbachsiedlung.ch)